

Sachstandsbericht

Antrag der SPD-Fraktion, betr.: Siemensgelände an der Franz-Geuer-Straße als Schulstandort entwickeln.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, zu prüfen, ob der Bereich, der im Bebauungsplan Nr. 65460/06 als GE Fläche ausgewiesen ist, als Fläche für einen Schulneubau geeignet ist.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Der Stadtentwicklungsausschuss hat am 28. Mai 2020 beschlossen, für das Gebiet östlich der Franz-Geuer-Straße, nordöstlich der Pellenzstraße 6, südlich der Stammstraße und westlich der Bezirkssportanlage (Siemens-Gelände, Gemarkung Ehrenfeld, Flur 70 Flurstücke 808 und 1406) - Arbeitstitel: Franz-Geuer-Straße in Köln-Ehrenfeld – ein Bebauungsverfahren einzuleiten, mit dem Ziel, dort Wohnen, Kindertagesstätte und Gewerbe festzusetzen sowie die Errichtung einer Quartiersgarage zu prüfen. Das öffentliche Beteiligungsverfahren fand in der Zeit vom 14. Dezember 2020 bis 18. Januar 2021 statt. Ein Schulstandort wurde nicht berücksichtigt und kann auch nicht mehr berücksichtigt werden.

Der Antrag ist damit erledigt.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: